

*Il y avait la générosité, la gentillesse,
la fantaisie, la joie de vivre,
la gourmandise aussi.*

Il reste l'amour pour notre Coucou unique, notre optimiste légendaire.

Sa fille et son beau-fils :

Monika et Pascal **Humair-Maurer**, à Ecublens ;

Ses petits-enfants :

Matthieu **Humair** et son épouse Katharina,

leurs filles Charlotte et Philippa, à Echichens ;

Justine **Dubi** et son époux Christophe, à St-Sulpice ;

Les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Hélène MAURER

dite Coucou

qui s'en est allée paisiblement, chez elle, le 16 mai 2024, dans sa 89^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'église romane de St-Sulpice,

le jeudi 23 mai, à 14 heures, suivie des honneurs.

La famille remercie chaleureusement le Dr P. Beffa, ainsi que

Madame Annie Marcelle, son infirmière, pour leurs bons soins et leur précieux dévouement.

Adresse de la famille : chemin de la Plantaz 21, 1024 **Ecublens**.